

大五建設社内報

～第28号～

平成28年9月16日発

発行 倉林 佳澄

〈新入社員インタビュー〉

- ・出身地 富岡市南蛇井 ・出身校 吉井高校
- ・趣味・特技 中学校から続けているソフトテニス
好きなテニス選手はスペインのラファエル・ナダル。
これからボルダリングにも挑戦してみたいそうです。
- ・家族構成
奥様と2歳と0歳の2人の娘さんがいらつやいます。
- ・夢
娘さんと一緒にテニスをするのが夢とのこと。
- ・これからの意気込み・一言
「早く仕事に慣れて、お客様に信頼してお仕事を任せていただけるようになります。また、お客様の気持ちを一番に考え、喜んでいただける良い仕事をしたい。人と接することは好きなので、これから新規のお客様の開拓にも注力していきたいです。」と、意気込みを話してくださいました。

〈越田裕紀（こしだ・ゆうき）さん〉



〈富岡周辺グルメレポート〉

お店は、富岡西中学校近く、稲含山を一望する高台に位置しています。地元の新鮮な野菜をふんだんに使用した、日替わりランチが楽しめます（各1,000円）。店頭には常時8～9種類の惣菜が並び、人気商品は「高野豆腐」と「セロリのサラダ」とのこと。ご主人こだわりの珈琲もおすすめです。「野菜をたくさん召し上がってほしい」という思いと、来店された方とのコミュニケーションを大切にしているそうです。

お店の方からのメッセージ

「真心を込めてお料理を作っています。ぜひ一度足を運んでください。」

定休日:日曜日、月曜日

営業時間:11時から16時まで

(ラストオーダー15時30分)

住所:群馬県富岡市宮崎162-2

TEL:0274-67-0395

〈カントリーダイニングまあむ〉さん



しそジュースなど期間限定のメニューも人気です。(写真右上)

彩り鮮やかな日替わりランチ定食。写真は、ボリューム満点の焼肉定食。

〈宮本紘志さん アイウィル研修〉

リフォーム部の宮本紘志さんが、先月の22日～24日の3日間、アイウィルさんで研修を受けてきました。当日は、宮本さんを含め17名の方が研修を受けたそうです。

非常に厳しい研修の中で、自分の能力を高めるために様々なとくみが行われます。また、研修後も半年間にわたり、読書やレポート提出などが課されます。宮本さん、ぜひ研修内容を活かしてください。



◎趣味・特技紹介

〈小林清孝さん〉

小林さんの趣味は、車を運転することなのだそうです。現在、サンバー、ランドハイエース、ジムニー、NBOX、ゼロクラウンの愛車5台を所有しています。他に、50ccバイク2台と自転車4台があるそうです。また、中でも、お気に入りのジムニーは昭和55年に製造されたオープンルーフ式のものとのことです。今持っている車は、以前から運転するのが夢だった車とのこと。長年の夢を実現されたそうです。

また、体を動かすことが好きで、毎日みじ平で45分～1時間のウォーキングをするそうです。歩くときは、「背筋を伸ばして早歩きで」を意識しているらしいです。「健康は自己責任できちんと管理を!仕事は楽しく元気に!」をモットーにされています。これからも元気にお仕事で活躍してください。



愛車の4台。用途によって車を変えているそうです。

〈石田卓也さん〉

石田さんの特技は、高校生から始めたバスケットボールとのこと。ポジションは「ガード」で、「ゲームの流れを読んで試合を組み立てる、難しい役割」とのこと。得意なシュートはスリーポイントシュートとのこと。尊敬している選手は、日本人初のNBAプレーヤーとして知られる田臥勇太選手。現在もリンク栃木部レックスで活躍する田臥選手とは同い年。「同い年の田臥選手の活躍は、とても励みになる。これからも可能な限り好きなバスケを長く続けていきたい。」とのこと。

また、石田さんは車が大好きで車検も自分でしてしまうのだそうです。愛車のランドクルーザープラドは、20年前に製造されたものなので、整備不良がないかご自分でも点検をされるそうです。先日も伊豆へご家族で旅行に行き、片道7時間の道のりを運転されたそうです。



愛車のランドクルーザー



週1回練習をしているそうです。

〈富岡どんとまつり〉

富岡どんとまつりは、富岡市の産業の振興、観光の開発、および、周辺地域の交流と親善を図り、併せて市民総参加による一大行事として隔年で開催されており、今年(平成28年)の10月15日で27回目を迎えます。

内容は、歴史と伝統をふまえ、初日はパレード・子供みこし・おどり流し・山車とおどりの競演など、場所を移動しないで見ることができる行事が主にあり、2日目は各地域毎に行事が行われます。

当社も今年から参加いたします。

皆さん、一生懸命がんばって踊りましょう!!



一昨年の祭りの様子。(写真左)



古市建築さん五十嵐さんと木札を作成していただきました。木札の由来は、江戸の町火消しが延焼を防いだ所に、組名を記した札を掲げた事からきているそうです。以来、火難や災厄を逃れる縁起物として受け継がれてきたそうです。

✿ 〈倉林よりご挨拶〉 ~9月20日で退職~

4年半大変お世話になりました。入社してから今日までの間、色々な経験をさせていただきました。最初はとまどいの連続でしたが、皆さんに支えていただき今日があります。お電話や受付などで、お客様と直接お会いする機会も多く、お客様の心情を察し、心が配れるように努めてまいりました。多くの気付きを得るとともに、相手の立場に立って物事を考えることの大切さを勉強させていただきました。

社内報では社員の皆さん一人ひとりに対してインタビューする中で、皆さんの人柄をさらに知ることができました。多忙なお仕事の合間を縫ってご協力いただいた皆さんには、あらためて感謝申し上げます。

今後は、大五建設の皆さんに教えていただいた仕事の基本、社会人としての基本を忘れずに、どんなことにも前向きに取り組んでいきます。これまで本当にお世話になりました。ありがとうございました。